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令和 6年 11月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 6年 11月 29日 8時 57分開会 9時 38分閉会 

安芸市役所第 7会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  ○森尾 昭博 門脇 茂利 ○山村 泰秋 中屋 恵美 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 大坪 浩久  教育次長兼学校教育課長 

      樋口 雅文  学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

篠原 博之  指導主事 

      清岡 幹   学校教育係長 

      西内 拓也  学校教育係主幹 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      濵渦 美智  課長補佐兼文化財係長 

      近森 敦子  生涯学習課長補佐兼市民館長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 安養寺 仁  教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 8時 57分 

 

開会挨拶 教育長 

 

・議案第 12号 安芸市一般会計補正予算（第 4号・第 5号）について 

 ○清岡学校教育係長より補正内容について説明 

 

・議案第 13号 令和 5年度安芸市教育委員会自己点検・評価について 

 ○藤田教育長より説明 

 

（議案に対する質問及び討論の要旨） 

・議案第 12号 安芸市一般会計補正予算（第 4号・第 5号）について 

 （承認） 
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・議案第 13号 令和 5年度安芸市教育委員会自己点検・評価について 

（承認） 

 

（諸般の報告について） 
※諸般の報告（11月）に沿って報告 

 

（学校教育係） 
○篠原指導主事  

 11/1に川北小学校で県の事業である授業づくり講座を実施し、約 40名の参加があ

った。11/26、27には安芸市の算数スーパーバイザー派遣事業で鳥取大学の矢部教授

を招聘し、赤野小学校と土居小学校で、算数の授業づくりについての研修を行った。 

 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 小学校の移転統合についての地域説明会を 11/13 から実施した（11/13 赤野公民

館、11/18市民館、11/21穴内公民館、11/25津久茂公民館、11/28市民会館）。12/3

の黒鳥公民館で旧安芸中校区が終わり、1月以降で清水ケ丘中校区の地域説明会を実

施する。 

無料塾は 105名の登録者で前月と変わりなし。部活動による欠席が多かったため、

振替事業を促す。保護者面談を 15件実施。 

 

○藤田教育長 

 11/3に安芸中学校で初の体育大会を実施した。当初 11/2の予定だったが、雨天の

ため 11/3に延期となった。グラウンド状態が心配されたが、水はけが良く、11/3に

無事できた。 

 

○清岡学校教育係長 

・11/22に就学時健診を実施した。以前までは各学校を回っていたが、医師会からの

要望もあり、一斉で実施した。81名対象で、二組に分けて 78名が当日受診した。例

年実施していた、学校説明の時間が取れなかったが、資料配布するなどして対応し

た。 

 

（生涯人権学習係） 
○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長 

 11/9から市展一般の部の作品展示を行い、11/20からは小中の作品展示をしている。 

  

（図書館） 
○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長 

 11/14に小学生の町たんけんを実施した。 

 

（スポーツ振興係） 
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○高橋スポーツ振興係長 

 11/1から 11/17の日程で、阪神タイガースの秋季キャンプが開催された。来場者

数が球団発表で 32,250 人となり、前年比でプラス 18,950 人となった。多数の来場

者が見込まれていたが、イベント等も開催できた。今回は、キッチンカー等で、安芸

市や高知県の食を提供できるようにと企画していたが、駐車場のスペース等の問題

などもあり、最終的にＪＡ高知県安芸支部のみの出店となった。 

 

（文化財係） 
○濵渦課長補佐兼文化財係長 

11/3 に史跡めぐりを実施した。大山へ行き地質の勉強もした。安芸高校の高校生

で地質の学習をしている方も参加した。11/18に県立安芸中学校の学生が弘田龍太郎

について学習した。11/19、11/27には小学生も見学のため来館した。 

 

（女性の家） 
○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長 

 11/15以降のイベント参加者数についてそれぞれ報告。 

 

（市民館） 
○近森生涯学習課長補佐兼市民館長 

 11/9の神祭に合わせ、11/8に縄はりを実施、11/9には、子ども神輿を出して写真

撮影をした。コロナ禍以降参加者や手伝いが減少していたが、今年は 61名の参加が

あった。11/11に縄を撤去した。 

 

（少年育成センター） 
○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長 

11/26の第 1回市民会議推進委員会には 10名の参加があった。 

今回資料に掲載できなかったが、不審者情報が 11月もあった。12月の資料に掲載

する。内容としては、11/11に浜幸近くでの声掛け、11/28にスマイルあき近くでの

声掛けがあった。朝の時間帯であるため、パトロールによる見回りを行う。 

 

（教育研究所） 
○安養寺所長 

 11/8 に市内小中学校による音楽会を安芸中学校にて実施した。混雑が心配された

が、駐車場についても大きな混乱もなかった。観覧した保護者からも見やすかった

との意見があった。ただし、体育館の天井も高く、広いため、音の響きについては少

し悪かったように感じた。県立安芸中学校の参加もあり良かった。2年に一度の開催

となるため、再来年度は市民会館で行うか、安芸中学校で行うかを検討していく。 

 11/11から 11/19にかけて定例の学校訪問を実施した。 

11/20にはふれあい教室の馬路方面へ遠足を実施した。 

11/30に野生塾を実施。バームクーヘンづくりをする。 
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（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 
学校教育課の報告について 

【質問】（森尾委員）  無料塾の保護者面談とはどういったものか。学校との連携はどうなっているか。 

 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 成績や進学先についての話をしたと聞いている。保護者と無料塾との面談。塾独

自のテストもあるため、偏差値等についての話をしている。 

 

○森尾委員 

 無料塾から声掛けをして実施したということか。 

 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 無料塾からの声掛けによるもの。保護者の同意があれば、塾でのテスト結果も学

校に知らせている。全保護者には学校との連携というところで、同意についての声

掛けはしている。全保護者からの同意は出ていない。 

 

○森尾委員 

 できれば学校と連携していかないと、一企業が公共施設を利用して仕事をしてい

るという風にならないように、学校と一緒になって実施していくようにしてもらい

たい。 

 

【報告追加】（大坪教育次長兼学校教育課長） 

11/28 に交通安全プログラムとして通学路の点検を実施した。道路管理者、警察、

教育委員会、県立安芸中・高等学校も参加し、指摘のある箇所等の見回りを行った。

今後協議し、結果はホームページに掲載予定。 

 

生涯学習課の報告について 

【報告追加】（高橋スポーツ振興係長） 

 タートルマラソン参加申込を 11/18まで受付。10キロの部に 485名、5キロの部に 421

名、計 906名の申し込みがあった。昨年度は 778名だったため、130名程度増加した。  
【質問】（山村委員） 

 不審者情報の件もあるが、以前も言ったが、帯谷川沿いの道をたくさんの生徒が

通っている。暗くなると危ない。通学路でないのであれば、転倒事故等がないように

通学路での通学を徹底する必要がある。 

 

○大坪教育次長兼学校教育課長 

 以前指摘を受け、校長にも話をしていたところ。さらに徹底するように伝える。 
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（行事予定について） 
※各自、行事予定表を確認 

○高橋スポーツ振興係長 

12/8に第 47回タートルマラソンを実施する。10：25に 10キロの部スタート、10：30

に 5 キロの部スタート。コースは例年通り。交通規制については、ホームページ等で行

い、規制についての看板も各所に設置予定。 

1/26にコロナ禍前まで安芸市を含む東部地域で実施していた市町村対抗駅伝大会が宿

毛市で開催される。安芸市からも 1、2チームか、女子の部を含め 3チームの出場を計画

している。市立安芸中学校や県立安芸中学校に選手派遣の協力依頼をしている。 

1/1には新年行事として、新年走ろう会、寒中水泳を実施する。 

 

○藤田生涯学習課長兼少年育成センター所長兼女性の家館長兼図書館長 

1/3に成人式を実施する。 

 

○濵渦課長補佐兼文化財係長 

 1/25から 2/16まで、書道でつながりのある、いの町、三原村、熊野町と安芸市で連携

し、イベントを行う。お屋敷マルシェや飲食店等の出店も予定している。現在チラシを

作成中。 

 

○近森生涯学習課長補佐兼市民館長 

12/15 にバザーを実施する。安芸市子ども会連合会の協力も得て、いも天の販売もす

る予定。 

 

○安養寺所長 

 1/18に野生塾で凧作りを予定していたが、1/19に安芸市の凧揚げ大会があり、日程的

に重なるため、1/11に変更する。 

 

（その他） 
※特になし 

 

 

以上 

 

閉会 9時 38分 
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（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  西内 拓也   


